



einheitspreis

Bürgerpreis zur deutschen Einheit

Verliehen von der Bundeszentrale für politische Bildung in der Kategorie:

Lebenswelten

Begegnung in der Einheit

Der **Verein zur Kunst- und Kulturförderung in den Neuen Ländern e.V. (VKF)** wird mit dem einheitspreis 2005 in der Kategorie Lebenswelten ausgezeichnet, weil er in seiner Arbeit seit 1992 immer wieder vorbildlich aufzeigte, in welcher Vielfalt die Begegnung zwischen Menschen aus Ost und West gestaltet und praktiziert werden kann. Eine Arbeit, die durch ihre vielfältigen praktischen Initiativen sichtbare Spuren der Begegnung in einer ganzen Reihe der neuen Bundesländer hinterlassen hat.

Mit dem einheitspreis 2005 soll eine Arbeit ausgezeichnet werden, die sich nach 13 Jahren nicht mit dem Erreichten zufrieden gibt, sondern, wie das Beispiel der Stiftung Kulturerbe im ländlichen Raum Mecklenburg-Vorpommern zeigt, auch künftig neue inhaltliche Schwerpunkte in ihrer Arbeit setzt.

Verliehen an:

Verein zur Kunst- und Kulturförderung in den Neuen Ländern e.V. (VKF)

Bonn, den 2. Oktober 2005

Bundeszentrale für politische Bildung

Der Präsident

